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Was soll man denn dazu sagen? 
Wie	immer,	wo	es	ein	Richtiges	gibt,	nistet	sich	viel	
Falsches	 ein.	 Das	 sollen	 wir	 beachten	 und	 an	 der	
richtigen	Stelle	zur	richtigen	Zeit	auch	äussern!	
Dies	gilt	ganz	speziell	für	das	Thema	in	diesem	Wort	
zum	Montag!	
Was	 die	 gute	 Botschaft	 Gottes	 anbelangt,	 lehrt	 uns	
Yeshua	 Folgendes: “Was ich euch im Dunkel 
(Geheimen) sage, das sprecht im Licht (öffentlich) 
aus, und was ihr (von mir) ins Ohr geflüstert hört, 
das ruft auf den Dächern aus!“            Matthäus 10,27 

Nicht	 nur	 eine	 alte	 Weisheit	 lehrt	 uns	 über	 das	
falsche	Schweigen,	das	Schweigen	über	Unrecht.	
Die	Geschichte	selbst	hat	 ihre	Bände	voller	Unrecht	
und	 ein	 voraus-	 und	 mitgehendes	 Schweigen	
geschrieben.	
Was	 ist	 denn	 heute	 in	 der	 Vorbereitung	 für	 den	
nächsten	grossen	Fischzug	des	Unrechts,	der	zuerst	
in	 der	 Planung	 des	 Schweigens	 gesetzlich	 nieder-
gedrückt	wird.	Man	nennt	dies	hier	“Salamitaktik“!	
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Dieses	 “Erkennen“	 heisst,	 um	 es	 ganz	 einfach	 auf	
den	Nenner	zu	bringen,	eins	werden!	Eins	mit	dem	
Vater	 und	 dem	 Sohn.	 Eines	 Sinnes,	 eines	 Wollens	
mit	 dem	 einem	 und	 demselben	 Willen,	 der	 von	
YHWH	ausgeht.	Und	darin	sprechen	wir!	
Wir schweigen nicht und stimmen nicht allem 
zu! - Sprich	 es	 laut:	 nicht	 mein	Wille	 aber	 Dein	
Wille	geschehe.	
Yeshua	 erinnert	 uns	 an	 das	Wort,	 das	 durch	 Jesaja	
an	Sein	Volk	erging!	
»Denkt nicht, daß ich gekommen sei, das Gesetz oder 
die Propheten aufzulösen! Ich bin nicht gekommen 
aufzulösen, sondern zu erfüllen (d.h. zur Erfüllung zu 
bringen). 18 Denn wahrlich ich sage euch: Bis Him-
mel und Erde vergehen, wird vom Gesetz nicht ein 
einziges Jota und kein Strichlein vergehen, bis alles 
in Erfüllung gegangen ist.« Matthäus 5,17-18 
Und	so	war	der	Wille	Gottes	voraus	angekündigt: 
Hebt eure Augen zum Himmel empor und blickt zur 
Erde unten! Denn der Himmel wird wie Rauch 
zergehen und die Erde wie ein Kleid zerfallen, und 
ihre Bewohner werden wie Mücken hinsterben; aber 
mein Heil wird ewig bestehen und meine 
Gerechtigkeit nicht hinfällig werden (oder: nicht 
aufhören). 
7 Höret auf mich, die ihr die Gerechtigkeit kennt und 
liebt, du Volk, in dessen Herzen mein Gesetz wohnt! 
Fürchtet euch nicht vor dem Hohn von Menschen und 
erschreckt nicht vor ihren Schmähreden! 
8 Denn wie ein Kleid wird die Motte sie zerfressen 
und wie Wolle wird die Schabe sie verzehren; aber 
meine Gerechtigkeit wird ewig bestehen und mein 
Heil von Geschlecht zu Geschlecht. Jesaja 51,6-8 
Darum	 lassen	 auch	 wir	 uns	 den	 Mund	 nicht	
verbieten! 

Wer schweigt stimmt auch der Lüge zu!	

Um	 es	 auf	 den	 Punkt	 zu	 bringen,	 das	 ist,	 wo	 die	
Sackgasse	endet!		
Herman	van	Veen	fasste	das	Verhältnis	über	Reden	
und	Schweigen	zusammen:	
Wer schweigt stimmt zu!	
Reden	ist	Silber	
und	schweigen	ist	Gold	
wer	Gold	hat	kann	schweigen	
doch	wer	hat	gewollt		
dass	Du	nach	der	Weise	entmündigter	Greise	
nur	heimlich	und	leise	das	Unrecht	verfluchst	
denn	schweigst	Du	nur	immer	
wird	alles	nur	schlimmer	
siehst	 nie	 einen	 Schimmer	 vom	 Recht	 das	 du	
suchst.	
Denn	für	den	der	nichts	tut	
der	nur	schweigt	so	wie	du	
kann	die	Welt	wie	sie	ist	auch	so	bleiben....	
Wer schweigt stimmt also doch zu!	
Gott	sei	Dank!		
Das	 ewige	 Leben	 hängt	 nicht	 davon	 ab,	 was	 diese	
alle	noch	ausbrüten!	Die	wollen	mit	 ihren	Gesetzen	
die	 Welt	 verbessern	 und	 machen	 alles	 immer	 nur	
schlimmer!	
Wo	 immer	 man	 Christus	 verleugnet	 hat	 und	
verleugnet,	 nehmen	 die	 Gesetze	 rasant	 zu!	 Heute	
kann	kein	Richter	mehr	die	Gesetze	einhalten,	über	
die	 er/sie	 Recht	 sprechen	 soll!	 Es	 ist	 buchstäblich	
mehr	als	nur	zum	Heulen!	
Das	ewige	Leben	hängt	auch	nicht	davon	ab,	ob	wir	
von	 YHWH	 (Gott)	 und	 Seinem	 Sohn	 gehört	 haben	
und	ob	wir	davon	etwas	wissen	und	mitbekommen	
haben.	Der	Meister	selber	bestätigt	uns:	
„Darin besteht aber das ewige Leben, daß sie dich, 
den allein wahren Gott, und den du gesandt hast, 
Jesus Christus erkennen.“ Johannes 17,3 
 

Ist	einmal	gesetzlich	verankert,	was	Du	noch	sagen	
darfst	und	was	nicht,	darfst	Du	nicht	mehr	fragen:	
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